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Aktuelle Situation in den Gemeinschaftsunterkünften der Stadt Kassel für 
Geflüchtete 
Anfrage der SPD-Fraktion 
- 101.18.1937 - 
 
 
Anfrage 
 
Wir fragen den Magistrat: 
 

1. Wie viele Menschen leben derzeit in den städtischen 
Gemeinschaftsunterkünften? 

 
2. Die Stadt Kassel verfolgt seit vielen Jahren die Strategie der dezentralen 

Unterbringung. 
 

3. Wie ist die aktuelle Situation (Anzahl der Unterkünfte und Verteilung nach 
Stadtteilen)? 

 
4. Welche Vorkehrungen wurde von Seiten des Sozialamtes beim Umgang mit 

der Pandemie in den letzten Wochen getroffen (Information der 
Bewohner/innen und Betreiber/innen, Belegungspraxis, Hygienekonzepte, 
Quarantäne, soziale Betreuung)? 

 
5. Wie bewertet der Magistrat die eingeleiteten Maßnahmen und die aktuelle 

Situation in den Gemeinschaftsunterkünften? 
 

6. Wie ist der Sachstand zur Aufnahme von Geflüchteten aus Griechenland? 
 
 
Bürgermeisterin Friedrich beantwortet die Anfrage. Die schriftliche Beantwortung 
wird der Niederschrift beigefügt. 
 
Nach Beantwortung durch Bürgermeisterin Friedrich erklärt Vorsitzender 
Sprafke die Anfrage für erledigt. 
 
 
 
 
 
Norbert Sprafke Feyza Tanyeri 
Vorsitzender  Schriftführerin 




